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Et  dans combien de temps  ce contournement sera t il  saturé ? 
Et  alors a ce  moment  là   nos  élus  toujours  futés  proposeront  un 2ème 
contournement  et  ainsi  de suite, on arrivera  alors  à un saucissonnage  de notre 
environnement  et  à des  bouts  de campagne coincés  entre 2 autoroutes  échangeurs 
et  autres rocades. Non  je  ne veux  pas de cet avenir pour  mes  enfants. quand nos  
élus  arrêteront ils avec  leur  politique  du  toujours  plus, de  cette fuite en  avant avec 
la bonne excuse  de l'expansion économique et du développement 


